
Hallo sehr geehrte Landgerichtspräsidentin Frau Kretz.   
 

AZ: xxxxx/ 2021 Thomas Repp, erlittener Unfall 21.12.1994 - AZ  xxxxx / 02 
  

Ich bitte um Entschuldigung wenn ich mich erst jetzt aus gesundheitlichen und anderen Gründen melde. 
  

Vielen Dank nochmals, bei Ihnen scheint es nicht so unanständig zu laufen wie bei Ihrem Vorgänger. 
  

Die restlichen MRT Bilder von meinem Eigentum was im LG Mosbach bei Richter Ihle oder Fr Richterin 

Heim oder schon beim LG Präsidenten Richter Hettinger nicht verlegt oder verloren gegangen sind, würde 

ich schon gerne wieder haben wollen.‘# 

# Ich mußte deswegen Personen über die Feiertage, Neujahrstage anfragen, welche mit mir diese restliche 

(dort nicht verschlampten) Radiologischen Bilder evtl. mit abholen. 

Es geht mir um eine Begleitung, um bei Gericht mein Eigentum an zumindest restlichen Beweisen zu holen. 
  

Sie werden sicher verstehen, daß mein Vertrauen zum Gericht total zerstört ist, da ich nur benachteiligt wurde 
  

Ich bitte um eine exakte Aufstellung des Inhaltes was mir überreicht wird und einen stillen kleinen Raum in 

ihren Gebäuden, wo ich mit einer Begleitperson und bitte auch einer Person von Ihnen, wenn sie möchten die 

anwesend ist und das Gegen- Kontrolliert und dieser Teil somit erledigt wird. 
  

Für die beim LG verlorenen Beweisstücke, wie es bis jetzt aussieht, die 16 + 12 MRT- Bilder der Serie 

18.12.2003 Dortmund, Praxis Dr Amirfallah oder wenn jetzt noch andere evtl. fehlen, möchte ich dazu ein 

Schriftsatz, daß diese Beweise meines Eigentums bei Ihnen im Prozessweg entweder bei Gerichten oder 

Gutachtern, erst 12 MRT Bilder der Serie 2003  verloren gegangen sind und in 5. 2012 dem Gutachter nicht 

zur Verfügung standen wie er das bei Gericht dem Richter Ihle und vor Zeugen aussagte, als Schiftstück. 
 

Am 10.09.2012 wurden dem Radiologen Gutachter, der 2007 eine ungeeignete alte MRT- U als Gutachten 

widrig erstattete (ohne Anhörung / Befragung, etc.) die 16 Bilder der Serie 2003 persönlich diesen ganzen 

satz der MRT Bilder mit einer Zeugin in die Uniklinik WÜ zum Gutachter gebracht, Die hatte ich in der 

Uniklinik HD aus Vorsorge vom Original kopieren lassen, weil mir gesagt wurde, daß bei der Justiz gern 

öfter Beweise von Opfern verloren gehen, Denn nachher hieß es evtl. die Beweise sind bei der Post verloren 

gegangen. Seit dem Unfall und den erlittenen Betrügen und Intrigen vertraue ich nicht mehr, besonders 

den Juristen, Gutachtern, welchen ich zuvor blind vertraute und Versicherungen & co schon gar nicht. 

Der Gutachter, Radiologe quittierte am 10.9.2012 den Empfang der 16 MRT- Kopie Bilder der Serie 2003 in 

der Uniklinik persönlich. Ich habe ihm gesagt, daß dies mein persönliches Eigentum und meine Unfall- 

Beweise sind und ich die gerne wieder bei mir hätte und man soll die nicht ans Gericht senden, sondern mir.  
 

Nach einiger Zeit fragte ich nach meinen MRT Eigentum, worauf der Gutachte sagte, man hätte diese schon 

zurückgesendet. Leider hatte ich nichts bekommen, worauf er im Büro nachschaute und mir Postnachweise 

zeigte und erklärte, das Büro hätte den Nachweis. Bei der Datumkontrolle erinnere ich mich, daß der 

Postnachweis der mir i. V. zum LG Mos erst gezeigt wurde, aber seltsam mit dem Jahr 2008 ausgestellt war.  

Komisch. 

Wie kann es sein wenn ich erst am 10.09.2012  dem Gutachter die MRT Bilder vorbeibringe, daß das dubiose 

Gutachterbüro Solimoschi die Bilder von 2012 ohne sie zu haben, schon 4 Jahre vorher 2008 zurücksendet. 

Hexerei? Der vom LG Mos auf meine Opferkosten beauftragte kriminelle ungeeignete Prof. Dr Solimoschi 
hätte den Gutachterauftrag nie annehmen dürfen. Was er intrigenhaft gegen mich veranstaltete war Teufelei. 
 

Sein Sub- Gutachter Dr. G.L. ging der Bilder- Sache etwas nach und sagte die Bilder- Beweise wären vom 

Gutachterbüro Prof. Solimoschi  ans LG Mos gesendet worden. Das Gericht hatte ja alle Anderen bei sich.  

Er wollte am Ort der MRT – Bilder- Herstellung nachfragen, ob dort noch Kopien machbar sind und fragte in 

der falschen Klinik leider nach, in Kassel statt in Dortmund. Aus Kassel habe ich gar keine MRT- Bilder.  
 

Alle Gutachter vom Büro Prof. Dr. Solimoschi scheinen verstreut, ungeeignet und Opferablehnend, schlecht, 

unwürdig und Opferbenachteiligend eingestellt zu sein. Soviel Murks darf sich ein Arbeiter nicht leisten. 
  

Nachdem mir der Gutachter mitteilte, daß alle (auch meine privaten) Bilder ans LG Mosbach gesendet wurden, 

mußte ich deswegen auch mit mehr Ausgaben und Zeit für meinen RA aufkommen, ständig benachteiligt.  

 

Mit einer Begleitperson war ich dann an einen Tag mehrere Stunden in den Raum mit ihren Angestellten und 

mußte die Radiologischen Bilder ohne ausreichende geeignete Belichtung mühsam überprüfen, durchsehen.  



Dabei wurde zu den fehlenden12 Bilder der Serie 2003  von einer Ihrer dort Angestellten eine Notiz getätigt. 

Ich nehme normal nur komplettes Eigentum das ich im Vertrauen übergeben habe zurück (halben Sachen?).  

 

Die Zusendung des Pakets ohne Inhaltsanschreiben ihres Vorgängers werte ich als weitere Betrugsmasche 

gegen mich, deshalb brachte ich das Paket ungeöffnet zurück und wollte ein Liste, Lieferschein wie es 

vertrauensvoll sonst im Volk üblich ist wo zu erkennen ist, was man mir zurückgeben will. Das dauerte 
  

Mit dem Abgleich der Liste des LG Mos und meiner Bestandsliste und Aufstellungen mit Kontrolle der Ärzte 

dazu, ergab, daß in dem losen LG-Paket sich nicht alle dem Gericht anvertrauten MRT-Bilder befanden. 
  

Meine jahrelangen Versuche mein Beweis- Eigentum vom LG Präsidenten Hettinger zu erhalten, scheiterten. 
 

Richter dei nicht ordentlich arbeiten, erfüllen nicht den gesetzestreuen Rechtsmäßigen Auftrag und sind somit 

nicht wirklich unabhängig udn bei den begangenen Straftaten im Amt gegen mich ( auch durch diese 

Beteiligten im Anderen Prozess genauso, u.b.a.) müßten lt einem ehem. Richter von Amtswegen angegangen 

werden udn werden können, statt ungetreue Geschäftsbesorgung, unordentlicher Ausführung von 

Amtsgeschäften udn deutlich gewordenen nachvollziehbarer parteilicher Sympathien, usw. 
 

Katarina Barley, SPD, ex Bundesjustizministerin und für Verbraucher 

"Ich will, dass dieser Satz:  

'Wer Recht hat soll auch Recht bekommen!' für die Kleinen wie für die Großen gilt." 
Aus Erfahrungen stelle ich fest: Schön wäre es, wenn es wirklich so wäre wie man es von oben verspricht. 
 

Nach nun 27 Jahren elendigen  unfairen  und ungleichen Kampf um meine Rechte als schwer geschädigtes 

seitdem nachweislich auch leider Schwerbehindertes  Unfallopfer mit Dauerschmerzen, ist diese kriminelle 

Justiz - Odyssee das bitterste Kapitel meines Lebens. Opfer-Rechte – Verweigerungen als Erkenntnisse. 

Mein Leben ist wegen dem Unfall und Folgen leider ganz auf der Strecke geblieben. Wenn ich das 

gewußt hätte, hätte ich statt die ganze Zeit mit dem Kampf und RA zu verschwenden, lieber das Geld 

und die Zeit für mich genutzt. Das wäre wohl 100.000 X besser gewesen, als den Halsabschneidern und 

Rechtsverdrehern zu vertrauen, statt um meinen Schadensersatz und Rechte zu kämpfen.  

 

Solch eine Justiz widerspricht den in den Gesetzen und Rechten verankerten Prinzipien. 

  

Es hilft  NICHTS das Recht auf seiner Seite zu haben, man muß auch mit der Justiz rechnen. 

                                     Kabarettist, Dieter Hildebrandt 
 

Das Gericht hatte von Anfang an wohl nicht die Absicht fair zu sein und wollte nicht vollständig ermittelten 

und wollte nur ermitteln wenn ich noch weiter bezahle und mich weiter verschulde.  

So ein dreckiges ehrenloses Handeln habe ich noch nie erlebt, hätte ich nicht erwartet. 
  

Schon der alte Fritz* sagte, schlechte Richter sind schlimmer als Straßenräuber, denn vor letzteren kann man 

sich schützen.                                                                               *Preußenkönig Friedrich Wilhelm II. 
 

Bitte entschuldigen Sie meine Art der Darstellung, ich bin ein ordentlicher Praktiker aber leider kein guter 

Schreiber und ich bedanke mich für ihr Verhalten und wünsche ihnen noch ein restliches gutes Neues Jahr. 
  

Wie ist das mit Corona- Regeln bei Ihnen? Mit dem genauen Abhol-Termin zum mit sofortigem Vergleichen, 

bedarf es noch der Abstimmung mit einer Begleitperson und 2 Beerdigungsterminen die bevorstehen. 

  

Im Gespräch kann ich leichter wegen der vom Unfall erlittenen Schwerbehinderung umgehen als schriftlich. 

Ich brauch leider ewig lange für Schreiben & Korrektur, neben meinen gesundheitlichen Terminen und den 

vielen Anträgen z.Z. bei der KK, wegen Heilmittel, Schmerzmittel, Akkupunktur, etlicher Reha- aufgetretene 

Behandlungs- Missstände 2021 die noch nicht geklärt werden konnten und kann deshalb schon wieder wegen 

den Unfall 1994 und Folgen in Reha, wie massive Zahnbehandlungen zum Zahnersatz wegen Dens-schaden, 

Kopfgelenkschaden vom Unfall, mit etlichen Anträgen, Widerspruch, Telefonaten. Daher und wegen meiner 

Unfall- Dauer- Schmerzen mit Konzentrationsproblemen und Leistungsschwäche am PC kann und konnte ich 

selbst wieder über die Feiertage mich nicht erholen. Ich bin seit dem Unfall mit Terminen wegen der 

Unfallsachen unter Druck und kann nicht alles auf einmal erledigen und bitte um Rücksicht und Verständnis. 

  

Thomas Repp,__________ 74722 Buchen Odw., xxxxxxxxxx   , Tel xxxxxxxx   (im Januar 2022) 



>>>>>>>>>>>>>>ANHANG >>>>>>>>>>>>>>>>>>>> WEITERES  wie folgt   >>>>>>>> 

  

Wer Hilft wirklich den deutschen Opfern im eigenen Land zu den Rechten  als Geschädigten, wie es Pflicht 

nach Gesetz & Amt wäre? 

  

Wie komme ich als unschuldiges Unfallopfer dennoch zu meinen mir bisher verweigerten und geraubten 

Rechten und Würde bei der Justiz? mit  nun 27 Jahre dubiosen ärztlichen- wie  20 Jahre kriminellen Justiz- 

Erlebnissen. 

  

Eine Unglaublich erlebte Opfer-Odyssee," David gegen Mafia", wie man vom einst gesunden reichen und 

glücklichen Menschen zum nach dem Unfall bei der Justiz und Vers- Ärzten und Schlechtachtern total 

ausgeraubten allein- gelassen ruinierten Menschen wird. 

  

Hinweise was die Richterin und Ihre Vorgänger sicher mit Absicht falsch bewerteten, denn so neben der 

Wahrheit handeln andere nicht. 

  

Wie vor beschrieben möchte ich gewissenhaft und sorgfältig wie ich bin (im Gegensatz zu ihren Richtern 

Hettinger, Ihle, Hupp, Trunk, Haas, u.a, wie Richterin Fr Heim) einen geeigneten Termin in einen Raum bei 

Ihnen um kontrolliert mein Rest- Eigentum anzunehmen. 

  

Erkennbar ist, wenn ich etwas ordentlich erledige, daß dann am Auto kein Reifen fehlt, damit man das fahren 

kann, anders wie Fr Richterin Heim hätte deutlich mehrfach erkennen müßen, daß auch in den anwaltlichen 

Schreiben und Anträgen von den MRT Bildern aus 2012 und danach die Rede ist und sie hätte klar anders 

handeln müßen als sie es getan hat. ich erinnere an ihr Geschrei an meinen Anwalt mit dem Verbot von 

Fragen zu stellen und unterlassen des Ausräumen der vielen Zweifel die berechtigt zum unfairen Prozess 

vorgetragen wurden. 

  

Ich war ohne Vorerkrankungen, erfolgreich, gesund, topfit, Landwirtschaftsmeister + Stadtarbeiter und 

Führungs- Ausbilder- Person für besondere Maßnahmen bei atomaren, biologischen und chemischen 

Gefahren -Unfall- Situationen im Katastrophenschutz mit vielen Spezial- Lehrgängen und Einsätzen für 

das Land Baden-Wü.,(KATS- Landes-Schule Stuttgart), dem Bund (im Ahrtal- ehemaligen Bundestags- Bunker) und den Neckar 

Odenwald Kreis, wie der Stadt Buchen, wie auch Ausbilder und Führungs- Person, bei der Freiwilligen 

Feuerwehr.  

 

Ich hatte eine Familie mit bereits** damals drei Kindern (das 3. Kind war kurz **vor dem Unfall geboren und das 4. nach dem Unfall 

und vom bösen Schwiegervater erzwungenen Scheidung in 96, meine Frau und deren 2 Geschwister waren leider sehr Vater-hörig und psychisch belastet).  
Mine landwirtschaftliche Geschichte und die meiner Ahnen gehen als Bauern und Lehnsherrn der Fürsten zu 

Waldleiningen gehen bis zum Rittertum im Mittelalter über 700 Jahre nachvollziehbar zurück, mit eigenen 

(Ritter im) Wappen und Wahlspruch, Kraftvoll und Gottesfürchtig.  

  

Und dann kam plötzlich vor Weihnachten 1994, der total unschuldige Unfall, heftig ungebremst von 

hinten, wo es den Sitz aus der ALLRAD- PKW-Bodenverankerung gerissen hat, den Sitz in Höhe der LWS 

abgerissen hat, den Sicherheitsgurt im Rahmen beschädigte, den speziellen verstärkten Allrad-Auto Rahmen 

stark aufstauchte, 2 to belastbare Anhängekupplung verbogen worden ist und vieles mehr, was auch das VW-
Werk und die DEKRA als selten und schwer wie die Auto-Werkstattarbeiter bestätigen. Wichtig, das ist kein 

Regelfall. 
  

Korruptionsbeginn: der Polizist am Unfallort sagte es gibt keine Bremsspuren vom alk. Unfall- 

Verursacher, wobei ich schon 1 min dort als Linksabbieger warten musste, Zeugen haben das beobachtet und 

aus der Werkstatt bestätigen sie diesen besonders schweren Aufprall, dass der Unfallverursacher und der 

Polizist Bekannte waren, wurde zu meinem Nachteil, daß der Unfallverursacher-Anwalt ein besonderer 

Freund des Landgerichtspräsidenten und des Justizministers Wolf war, war und wurde mein Untergang und 

dass der für mich zuständige Facharzt in der Klinik gar nicht in der Klinik war, sondern in seiner Alten 

Mühle bei seiner Pferdekoppel, für die er von meinem tyrannischen Ex-Schwiegervater während der 

Behandlungs-Zeit nach meinem Unfall, dazu Wiesen für seine Pferde bekam, der BG-Vers.- D-Facharzt hat 

rechtswidrig einen Laienarzt seinen Weihnachtsdienst nach der Weihnachtsfeier machen lassen, der total 

überfordert war und in sich- widersprüchlichen unerlaubten BG- D- Arzt Befund erstellte und ich danach  

 



10 Wochen falsch behandelt worden bin,  

statt dass man einen geeignetes radiologisches MRT gemacht hätte um die aufgetretenen Schmerzen und 

hörbaren schmerzhaften Bewegungseinschränkungen nachgehen zu wollen. 
 

so habe ich den normal tödlichen Unfall nur überlebt, weil ich vorher kampfsportmäßig wendig und fit 

war, da sagt auch der Professor der meine erste richtige körperliche Untersuchung nach vorletzten Bändern, 

Muskeln, Sehnen gemacht hat 1998, wo ich aber vorher durch die Hölle mußte bis ich diese Untersuchung 

überhaupt bekommen habe. 
  

10 Wochen lang habe mir die Versicherung-Ärzte trotz hörbaren Krachen (steht deutlich in einem Befund) 

jeden Tag unverschämt meinen Kopf und HWS verdreht und die Inneren Kopf-Verletzungen die sie nicht 

suchen wollten immer wieder aufgerissen haben und ich innerlich daher leider vernarbt bin und dies nicht 

mehr reparabel ist an Atlas- Dens – Axis- Kiefer bis in die HWS- Halsbereich und deshalb mit 40 Jahren 

schon in Frührente leider mußte und meine sehr lukrativen Arbeiten nicht mehr ausüben kann und nun im 

Rechtsweg auf krimineller Art und Weise der Versicherung und abhängigen und eng befreundeten Justiz 
(medial find-bar) trotz bester Beweislage nicht entschädigt werden soll. 
 

Wie sich später im Prozess herausstellte hat der Polizist am Unfallort mich wegen seinem bekannten 

Bauarbeiter schon betrogen weil er keinen Eintrag von meinem Unfall in sein Tagebuch machte. Seinem 

Chef war das leider egal. 
  

Der Bauarbeiter wusste das ich zu der Zeit ein Haus für acht Familien zum vermieten baute, als Anlage 

und finanzielle Sicherheit wofür ich einen Kredit als alleiniger Versorger der Familie von ca. 900.000 DM 

aufnehmen mußte und dafür Bürgen und die Sicherheit dazu hatte. Da hat der Unfallverursacher als 

Bauarbeiter mit dem Polizisten mir angeboten, wenn ich auf eine Anzeige verzichte, daß der Bauarbeiter 

mir beim Bau der Miet-Wohnungen helfen würde und sagte mir, daß ich keinerlei Nachteile erleiden würde, 

denn der Fall ist ganz klar, die Versicherung muß für Schäden zahlen. Leider ist das Gegenteil eingetroffen, 

er half nie und die Anamnese, die Beweise werden bei Gericht negiert, verdreht. 
 

Nach den 10 wochenlangen BG Versicherungsärzte- Falschbehandlungen, ohne Erfolg deren Heil-

versuche, was selbst in Versicherungsbefunden nachzulesen ist, bin ich durch mir verabreichte Opiate in 

einen ? Zustand verwirrt ins Koma gefallen und die Versicherung wollte daß ich während der völligen 

tagelangen Bewusstlosigkeit arbeiten gehen kann und hat mich in dem Zustand als völlig geheilt und voll 

arbeitsfähig wiederhergestellt befundet, ohne ordentlich zu behandeln und ohne ordentlich zu untersuchen. 
 

Selbst das Gericht hält das für möglich daß ich während der völligen Bewusstlosigkeit arbeiten gehe, 

welch eine Frechheit. Daß Opiate welche mir unbewusst gegeben wurden und auch so abgesetzt wurden, 

Verwirrtheit auslösen können, war wohl eine Absicht der Versicherung, um dies als psychische Störung 

und Vorerkrankung für sich vorteilmäßig auszuschlachten.  
 

Daß der beratende Arzt der BG- Versicherung als Gutachter von einem leichten Unfall ausgeht, weil ich 

den überlebt habe, ist eine Frechheit und seine Spekulationen sind durch die Versicherungsbefunde schon 

widerlegt, wie auch durch die Beweise von behandelnden Ärzten, wie durch die Arbeiter-Rentenversicherung. 
 

Die Spekulationen wurden mir zum Verhängnis, wobei er vorsichtig schreibt, sollte der Unfall doch schwerer 

gewesen sein, müßte man den Fall neu überdenken, lehnte es aber trotz eindeutiger Hinweise auf einen 
sehr schweren Unfall doch ab, was sich dann bei Justiz und Gutachtern abspielte, ist die Hölle. 
  

Das kann jeden treffen (bundesweit sind mir sehr viele Unfallopfer, Gutachteropfer, Justizopfer, 

Versicherungsopfer bekannt) und man müsste statt die Sendungen von Versicherungs -Detektive decken 

Betrüger auf, dagegen eine Sendung machen, Bürger decken mit Medien Versicherungs-Betrüge  auf.  
 

Dazu bräuchten Bürger die Medien, Lobby, wenn schon die Justiz nicht ordentlich fair handelt. 
  

Betrüger sind nie gut und schaden auch  dem Volk und nicht nur dem Opfer.  

Wenn die Versicherungen jährlich um Millionen betrogen werden ist das nicht gut, aber so ist umgekehrt 

sicherlich durch die Versicherungen deren Betrügerei an Opfern im Milliardenbereich. 

  

 Bürgerschutz und Rechtsfrieden und Vorsicht . 

Stimmt das  was am  22.1.2019 Sendung REPORT MAINZ  verkündet wurde, und warum merke ich und 

andere Opfer nichts davon? 



Katarina Barley, SPD, Bundesjustizministerin zur Musterfeststellungsklage Meilenstein für Verbraucher oder Murks? 

"Ich will, dass dieser Satz:  

'Wer Recht hat soll auch Recht bekommen!' für die Kleinen wie für die Großen gilt." 
 

Aus Erfahrungen stelle ich fest: Schön wäre es, wenn es wirklich so schön wäre wie man es von oben 

verspricht. 
  

Seit der Zeit mit der Justiz habe ich schwer Angst vor korrupten Richtern / Richterinnen, wobei ich vorher 

nie Angst hatte, selbst nicht bei Katastrophen, Orkanen, Hochwasser, etc. wo ich als Führung und Ausbilder 

für atomare biologische und chemische Gefahren im Verteidigungsfall / Unfällen tätig war.  

Vor dem Unfall war ich nie krank, sondern war nachweislich bezeugbar topfit. 

  

Durch den Unfall wurde mir alles genommen und durch stumpfe Justiz- Vers- Gewalt schändlicher Art 

& Weise ausgeraubt. 
    

Man muß andere Opfer und das  vor der Justiz und Gutachter wie gierigen Juristen und 

Versicherungen leider warnen: Ehre war einmal. 

 

Mein Leben ist wegen dem Unfall und Folgen leider ganz auf der Strecke geblieben. Wenn ich das 

gewußt hätte, hätte ich statt die ganze Zeit mit dem Kampf und RA zu verschwenden, lieber das Geld 

und die Zeit für mich genutzt. Das wäre wohl 100.000 X besser gewesen, als den Halsabschneidern und 

Rechtsverdrehern zu vertrauen, statt um meinen Schadensersatz und Rechte zu kämpfen.  
 

Ich habe dadurch leider 2.landwirtschaftliche Höfe, meine Familie, Kinder, Vermögen, Lebensversicherung, 

Erbe, neben der Gesundheit, Lebensfreude, Lebensqualität total verloren und bin leider verarmt. Ich mußte 

sehr viel Geld für das befangene korrupte Gericht, dessen schlechte Gutachter und RA bezahlen.  

Was ganz bitter ist und man nicht denkt, ich mußte für die nachgewiesenen Lügen* (*Straftaten) und 

Intrigen von der Verursacher- Versicherung bei Gericht, die das für das Urteil stützen, statt auf Wahrheit 

zu prüfen und den erlittenen wochenlangen falsch Behandelnden, der Berufs-Genossenschaft, wie dem 

Anwalt der Versicherung des Unfallverursachers über 50.000 € bezahlen, mich verschulden.  

Auch Ablehnungen der Richter wegen Befangenheit und den ungeeigneten mehr als dubiosen 

Gutachtern, brachten nichts an Gerechtigkeit sondern wieder mir leider weitere hohe Zahlungen an 

die Justiz und Verursacherseite ein.  
  

Wie sich herausstellt, ist der ehemalige Landgerichtspräsident, der 2021 in Rente ging, ein bester Freund 

zu dem Anwalt des Verursachers. Es wurde mir bekannt, das Versicherungen und Firmen immer die 

befreundeten Anwälte der Justiz heraussuchen, um ihrem Fall auch mit Lügen und Intrigen zu gewinnen 

können. Schlimmer geht’s wohl nicht. 
  

Ein dubioser Jurist / Anwalt kann mit seinem Aktenkoffer mehr stehlen, als 100 Männer mit Kanonen,  

                                                   Marlon Brando, US Schauspieler 
  

Zudem stellte sich nun heraus, dass der Anwalt nicht nur ein Freund der Gerichte ist, sondern auch 

des ehemaligen Justizminister Wolf  

(möglichst wohl auch der neuen Besetzung? laut  Medien) und im Justizministerium zuvor gearbeitet hat. 
 

Mehr Sympathien kann man gar nicht verteilen und Vorteile erfahren als die Verursacherseite.  

Mit so-was rechnet man als Bürger eher nicht, das ist wohl wie NS- Justiz. 
  

Ein guter Anwalt kennt die Rechte und Gesetze, ein schlechter Anwalt wohl den Richter. (Verfasser unbekannt) 
  

Nicht nur daß das Verfahren von Anfang an grundsätzlich falsch von Gericht geführt wurde, sondern 

auch Protokoll-Teile durch provoz. Richter gelöscht, nicht alles protokolliert worden ist.  
 

Dies ist nachweislich selbst vom Gericht zugegeben und nachvollziehbar.  
   

 Solch eine Justiz widerspricht den in den Gesetzen und Rechten verankerten Prinzipien. 
  

Es hilft  NICHTS das Recht auf seiner Seite zu haben, man muß auch mit der Justiz rechnen. 

                                     Kabarettist, Dieter Hildebrandt 

  

  



Jetzt bei der Justiz ca 20 Jahre, gegen die Versicherung nun 27 Jahre, ginge es nach dem leider verlorenen 

Rechtsstreit daran, daß ich irgendwie gegen das Unrecht was mir auch bei Gericht geschehen ist, nicht 

nur an dem Unfall mit dem befangenen Polizisten zu dem Verursacher, wo der Polizist hätte seinen Dienst 

abgeben müßen, keinen Eintrag des Unfalls in die Akte machte, mein Unfall existiert leider so bei der 

Polizei trotz Zeugen und Beweisen nicht und der Unfallverursacher der alkoholisierter Bauarbeiter 

kommt leider unbehelligt davon und mein Leben ist total zerstört. 
  

Migranten wird geholfen, aber dt. Unfallopfern nicht wirklich.  
 

Merkel: Der Staat muß für eines Garant sein. 

Wer (wie ich) unverschuldet in Not gerät dem wird geholfen.  

Das gilt für den Einzelnen – denken Sie an unsere sozialen Systeme, um die uns viele Länder beneiden. 

Quelle: Bild, 10. 3- 2009 (hahaha) 
  

Das Gericht hatte von Anfang an wohl nicht die Absicht fair zu sein und wollte nicht vollständig 

ermittelten und wollte nur ermitteln wenn ich noch weiter bezahle und mich weiter verschulde.  
 

So ein dreckiges ehrenloses Handeln habe ich noch nie erlebt, hätte ich nicht erwartet. 

   

Schon der alte Fritz* sagte,  

„ Schlechte Richter sind schlimmer als Straßenräuber, denn vor letzteren kann man sich schützen“. 

                                                    *Preußenkönig Friedrich Wilhelm II. 
  

Weder das Gericht, noch die gerichtlichen Gutachter, haben sich in all den Jahren an ihren eigenen 

gerichtlichen Beweisbeschluss noch an die Indizien und Sachlage des Unfalles und der Beweise der Arzt-

Behandlungen wie auch der Anamnese gehalten was normaler Weise deren Pflicht wäre.  
 

Macht braucht neutrale richtige Kontrollen durch Bürger.  

 

Auch müßen Fehlurteile schnell richtig gestellt werden. 
  

Glaub nicht jeder Studie die du nicht selbst gefälscht hast.   Winston Churchill 
  

Videobeweise wären gut, dann würden die Dubiosen auffliegen.  

 

Wer das ablehnt ist wohl jemand der im Dunkeln trübes vorhat. 

  

Das Urteil  ist rechtswidrig auf nie da gewesenen Vorerkrankungen gestützt, so wie es die Verursacher- 

Versicherung, der Freund des Gerichts als deren Anwalt haben wollte.  
 

Gegen alle Beweise und Zeugen die die Justiz  i. d. Sache dem Opfer auch wieder verweigerte. 
 

Sie gehen rechtswidrig von einem leichten Unfall aus, wie sie die von ihnen ausgesuchten kriminellen 

Gutachter spekulieren gelassen haben, obwohl der gerichtliche technische Gutachter zum 

Unfallgeschehen sagte, bei diesem Unfall steigt kaum jemand lebendig noch aus dem Auto und schon gar 

nicht in der Situation wie ich dies überlebte. Das ist kein Regelfall wie begutachtet und verhandelt wurde. 
 

Zeugen die meine Angaben, Beweise und die Sachlage bestätigen können, wollte die Justiz  nicht hören, 

verweigerte stets. 

  

Wenn ein Zug in die falsche Richtung fährt, dann sind alle Stationen falsch. Franz Josef Strauß, Bay. Ex. MP. 

                                                                

Ich bitte um mögliche ihre Hilfe in meinem Fall und kann es nicht begreifen,  

daß in diesem Rechtsstaat es so kriminell bei der Justiz und Gutachtern zu gehen darf  

und die Justiz kriminelle Kollegen als noch schützt. Gott? Schlimmer als der Missbrauch der Kirche . 
  

Dies erfahre ich, weil ich wie vor dem Unfall bei der Feuerwehr und im Katastrophenschutz sozial engagiert 

war, was ich nach dem Unfall bei Vereinen für Unfallopfer, Fibromyalgie, Sozialverband und Vereinen für 

Justizopfer leider muß 

  

Wenn Sie anwaltliche Schreiben für die Wahrheit brauchen oder von behandelnden Ärzten bekommen sie 

diese gern. 



Die Schriftsätze vom Gericht entsprechen leider nicht der Wahrheit,  

obwohl das Gericht eine Wahrheitspflicht hat.  

  

Bitte holen sie mit mir bei Gericht meine (dort verschwunden) Beweise ab, ich versichere ihnen Justiz-

Skandale ³³, wegen betrügerischer Justiz, Gutachter und Versicherungsmafia, die Opfer hinrichten, 

statt Verursacher haftbar zu machen. 

  

Meine Leben bis zum Unfall und besonders nach dem Unfall ergibt zahlreiche Romane und Filme in 

verschiedene Richtungen, nicht nur in Justiz und Gutachten, was ich dadurch unfreiwillig erleben musste / 

konnte. Justiz-Matrix. 

  

Danke und ich Wünsche ihnen noch ein restliches gutes Neues Jahr bleiben sie gesund. 

  
Mit dem genauen Termin bedarf es noch der Abstimmung mit einer Begleitperson und 2 Beerdigungsterminen die 

bevorstehen. 

  

Wie ist das mit Corona- Regeln bei Ihnen? 

  

im Gespräch kann ich mit ihnen leichter wegen der vom Unfall erlittenen Schwerbehinderung umgehen als 

schriftlich. Ich brauch leider ewig lange für Schreiben & Korrektur, neben meinen gesundheitlichen 

Terminen und  den vielen Anträgen bei der KK wegen Heilmittel, Schmerzmittel, Akupunktur, etlicher Reha- 

aufgetretene Behandlungs- Missstände, 2019, 2021 die noch nicht geklärt werden konnten und kann schon 

wieder deshalb wegen den Unfall 1994 und Folgen in Reha, wie massive Zahnbehandlungen, Zahnersatz 

wegen Densschaden, Kopfgelenkschaden vom Unfall, mit etlichen Anträgen, Widerspruch, Telefonaten. 

Daher und wegen meiner Unfall- Dauer- Schmerzen mit Konzentrationsproblemen und Leistungsschwäche 

am PC kann und konnte ich selbst übe die Feiertage nicht mich erholen, bin seit dem Unfall mit Terminen 

wegen der Unfallsachen unter Druck und kann nicht alles auf einmal erledigen und bitte um Rücksicht und 

Verständnis. 

  
 

Thomas Repp,   74722 Buchen Odw., xxxxxxxxxxxxx, Tel xxxxxxxxxxxxxxxxxx  

 

 


